

Mit einem Inserat im „Altmühlboten“ vom Sonntag, 24. Februar 1935, hatte der Turnrat die Einwohnerschaft von Kelheim und Umgebung zum Turnerball am Faschingsamstag, 2. März, eingeladen, mit dem Hinweis, dass „bei farbiger Schweinwerferbeleuchtung“ auch der Schäfflertanz aufgeführt werden sollte.

Turnverein Kelheim

Am Faschingsamstag, den
2. März 1935 findet in den Langsälen

Turner-Ball

statt.

Hierzu ist die Gesamteinwohnerschaft von Kelheim und Umgebung freundlichst eingeladen.

Musik: 1. Stadtkapelle u. Großlautprediger-Einlagen

Alte und neue Tänze

Aufführung des Schäffler-Tanzes bei farbiger Schweinwerferbeleuchtung.

Anständige Masken erwünscht.

Saaleröffnung 7 Uhr - Anfang 8 Uhr
Ende 4 Uhr

Eintrittspreis: für Mitglieder 60 Pfg.
Nichtmitglieder 75 Pfg.
einschließlich Abgabe für das Winterhilfswerk
und Sportgroßschenkungsabgabe.

Der Turnrat

Am Faschingsdienstag, den 5. März
1935 ab 8 Uhr im Saale der Kloster-
brauerei Seitz

Schäfflerball mit Rehraus

Eintritt: 60 Pfg. einschl. aller Abgaben

. 1: Einladung zum Turnerball 1935 [ABK04]

Beim Turnerball am Samstag, 2. März, wurde der Schäfflertanz 1935 zu den Klängen der „Ersten Stadtkapelle Kelheim“ erstmals aufgeführt und im Laufe des Abends mehrmals wiederholt. Am Faschingssonntag setzte dann in der Mittagszeit eine wahre Völkerwanderung aus der gesamten Umgebung ein, weil erstmals ein Faschingszug der „Narragonia“ in Verbindung mit dem Schäfflertanz stattfand.

Am Faschingssonntag kommt Alt und Jung

zum Kinderfaschingszug und Schäfflertanz nach Kelheim

Ab 4 Uhr **Tanz**

im Ehrnhallerkeller und Stockhammeraal (Wieser)

Eintritt pro Person: 0,50 RM. einschließlich Steuer
0,10 „ W.H.W.

Die Narragonia



Abb. 2: Einladung zum Kinderfaschingszug und Schäfflertanz am 3. März 1935 [ABK04]